
Bürgermeister 
Armin Pollehn
Vor dem Hannoverschen Tor 1
31303 Burgdorf

Gerald Hinz
SPD Fraktionsvorsitzender

Dierener Str. 29
31303 Burgdorf

05136873668
Gerald.Hinz@web.de

7. Jun 2023

Antrag gemäß Geschäftsordnung: Vorstellung des Portals „mitgestalten.burgdorf.de“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

nachdem unser Antrag „Digitale Demokratie“ aus dem Jahr 2020 im September 2022 durch 
die Einrichtung des Internetportals „mitgestalten.burgdorf.de“ umgesetzt wurde beantragen
wir, dass im Ausschuss für Haushalt, Finanzen und Verwaltungsangelegenheiten über die 
Funktionalität, die Inhalte und die Nutzung/Akzeptanz der Bürger:innen von Burgdorf 
berichtet wird.

Begründung:

In unserer Fraktion ist der Eindruck entstanden, dass das Portal nur in geringem Maße 
genutzt wird. In den sozialen Medien wird über Burgdorfer Themen intensiver diskutiert als 
unter „mitgestalten“. 

Die Absicht unseres Antrag bestand darin, ein niederschwelliges Angebot für die 
Bürger:innen anzubieten. Aus den relativ wenigen Kommentaren, die im Portal zu sehen 
sind, erwächst der Eindruck, dass für eine deutlich intensivere Nutzung geworben werden 
muss. Gleichzeitig muss nach unserer Auffassung auch die Benutzerfreundlichkeit erhöht 
werden (z.B. kurze Einführungen zu den Themen, Sichtbarkeit der Kommentierungen anderer
Bürger:innen). 

Mit freundlichen Grüßen

■

SPD - Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf
Sozialdemokratische Partei Deutschlands
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